

AAFI AFICS Newsletter

ASSOCIATION DES ANCIENS FONCTIONNAIRES INTERNATIONAUX - Genève
ASSOCIATION OF FORMER INTERNATIONAL CIVIL SERVANTS - Geneva

3 septembre 2014

Chers membres,

Vous venez de recevoir les documents concernant les élections au Comité de l'AAFI-AFICS:

Notre formulaire mérite d'être revu pour être plus explicite. En effet, nous en sommes à la phase initiale de la procédure où

- **tout membre de l'association peut faire acte de candidature sur la première ligne du formulaire**
- **le candidat doit trouver 3 membres pour appuyer sa candidature sur les lignes suivantes**
- **le candidat doit compléter en bas de page sa candidature par une courte biographie pour aider au choix lors des élections**

Fin septembre les candidatures reçues seront validées et si le nombre reçu est supérieur au nombre de sièges vacants, le processus de vote par correspondance sera initié en incluant les biographies des candidats en lice. Vous aurez alors tout loisir d'exprimer votre soutien aux candidats de votre choix.

Si le nombre de candidatures est inférieur au nombre de sièges vacants le processus sera clos par un rapport des scrutateurs et l'annonce sera faite à l'assemblée générale 2015 qui validera l'élection.

Dear Members,

You recently received documents concerning elections to the AAFI-AFICS Committee.

The election procedure certainly needs to be presented more clearly.

We are in fact only at phase 1 of the process :

- any member of the Association may apply to be a candidate for election to the Committee by filling in the first line of the form**
- the candidate should then seek the support of at least 3 other members of the association, who should fill in and sign the following lines of the form**
- the candidate should also provide a short biographical note at the bottom of the page**

At the end of September application forms received will be examined and declared valid or non valid. Depending on the number of candidates with regard to the number of vacant posts, phase 2 of the election process will be initiated by postal mail with a list of all the candidates, including their biographical notes. You will at that time have the opportunity to vote for your preferred candidates.

If the number of candidates is less than or equal to the number of vacant posts, the process will be closed by a report issued by the polling officers and an announcement will be made to the General Assembly in 2015 who will validate the results.